

酒品質向上の伸びしろがあると思います」

数多くの酒蔵を見てきた中で、蔵と消費者間の「保管環境の差」に気づいたという中田氏。せっかく美味しい酒を買っても、飲むまでにその美味しさを損なってしまうは本末転倒。日本酒の商品価値を高めていくためには適切な温度管理が不可欠だと感じた中田氏は、日本酒の保管に最適とされる「凍らないぐらいの低温」を保つことが出来る日本酒専用のセラー「sake cellar」を開発した。

日本酒業界の課題として、中田氏は「情報」という二つ目のキーワードを挙げる。「中身のお酒がどんなに美味しいとしても、ラベルに書いてあることが読めなければ手に取る人はいません。読めない分からなれば致命的。

だから、日本酒それぞれの情報 を容易に得られる日本酒アプリ

sakenomyを作りました」

「日本酒は選ぶのが難しい」というイメージを抱く消費者は多い。日本酒のラベルには、使用している酒米や精米歩合、日本酒度などその酒のスペックが記されている場合がある。日常的に酒を嗜んでいる人であれば、その情報を見てある程度の味の方向性を想像出来るかもしれないが、そうでない人にとっては何の情報も読み取れない。スマートフォンで酒のラベルを読み込むだけで、どんな特徴のお酒なのか、誰でもどこでもすぐに知ることが出来る：。そんな環境があれば、もとと日本酒を手に取りやすくなるに違いない。

知的好奇心を満たす旅

日本酒は難しい、わかりにくい。中田氏はそんな固定概念の壁を崩し、日本酒の新しい可能性を提示する。これまで延べ約

へ足を運ぶという中田氏。日本酒に限らず、飲んだり、食べたり、つづくたり……中田氏にとって、それらはすべて知的好奇心を満たすもの。「ひとつとして同じ蔵はすもの。「ひとつとして同じ蔵はない。実際に見て、触れて、感じたものと真摯に向き合い、一番のエンドユーザーとして自分なりの感想で伝えていく」。造り手側ではなく、あくまで消費者としての目線を貫き発信するからこそ、中田氏の言葉は我々にダイレクトに訴えかけるのである。

AFT SAKE WEEKをはじめ、今まで知らなかつた日本酒との出会いや楽しみ方を魅せてくれる彼の姿に、我々の知的好奇心は心地よく刺激されていく。これからも、中田氏の知を巡る旅から目を離せない。

